

# **CANADA – Greenpeace et le Protocole de Carthagène**

Par

Publié le 11/09/2003

Pour célébrer l'entrée en vigueur du Protocole sur la biosécurité, Greenpeace a livré au Secrétariat des Nations unies, responsable du protocole, un énorme gâteau arborant les drapeaux des 57 pays qui ont ratifié. Greenpeace en a retranché une part, mise au congélateur, qui ne sera livrée au Premier ministre que lorsque le Canada aura ratifié le protocole.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/canada-greenpeace-et-le-protocole-de-carthagene/](https://infogm.org/article_journal/canada-greenpeace-et-le-protocole-de-carthagene/)